



Sanidad se pone fecha para retomar las operaciones quirúrgicas

La Consejería cántabra de Sanidad se ha comprometido a negociar con los sindicatos la redistribución de los fondos previstos para las 'peonadas', suspendidas desde marzo

CANTABRIA

Media promete acelerar las obras para evitar las inundaciones del Saja a su paso por Cos P6

Valderredible roza los 40 grados en una intensa jornada de calor que se repetirá hoy P12

Felipe VI cierra la ronda de contactos con Abascal, Sánchez y Nuñez Feijóo

Tras una intensa jornada en la que el Rey Felipe VI a los representantes de UPN, Coalición Canaria, PNV y Sumar, lo hará hoy con el líder de Vox, Santiago Abascal, el secretario ejecutivo del PSOE, Pedro Sánchez y con

el objetivo es retomar las 'peonadas' en septiembre. El consejero de Sanidad, César Pascual, se ha mostrado abierto a negociar la distribución de las distintas tarifas de los procesos quirúrgicos que se realizan en el Hospital de Valdecilla, que cuentan con un montante total de 2,3 millones de euros, aprobado por el anterior Gobierno de Cantabria, que elevó su cuantía un 10 por ciento. «Se han abierto vías de retomar la distribución del dinero», ha explicado Pascual, quien se ha comprometido a renegociar la distribución de los fondos para que los médicos «puedan empezar el próximo mes a trabajar por las tardes». Por otro lado está la subida lineal-mejoras retributivas para los médicos que no estén ligadas a las horas extras- que la semana pasada reclamó el Sindicato Médico, lo que a juicio del consejero responde «a otro marco de negociación». «Lo han metido en la negociación porque pasaban por ahí», ha dicho. P7

el presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo. Con las primeras reuniones se aclara el panorama y CC sellará por escrito su pacto para una eventual investidura del 'popular' y sea presidente del Gobierno. P16-17



La cortina de humo se veía desde varios puntos de la capital cántabra. / ALERTA

Santander cubierto de humo por un incendio

Se desconocen las causas que provocó el incendio de matorral y plumeros en la Vaguada de Las Llamas

Los bomberos de Santander controlaron un incendio de matorral y plumeros en la Vaguada de Las Llamas, que se produjo sobre las 14.20 horas

provocando varias columnas de intenso humo y el desalojo de una vivienda cercana, cuyo origen se desconoce. Las llamas han provocado

varias columnas de intenso humo que han sido visibles desde diferentes áreas de la ciudad, pues ardió la vegetación. P2-3

Vox ya no garantiza el apoyo a Feijóo y exige que aclare si lo excluyó en el Congreso P18

El salario medio español es 480 euros inferior al de la Unión Europea P24